

# まちの話題

## 大矢野原 演習場フェスタ

今年で3回目の開催となる大矢野原演習場フェスタ（陸上自衛隊北熊本駐屯地業務隊主催）が5月26日に開催されました。会場の大矢野原演習場敷地前の広場には、迫撃砲などの装備品展示、野外手術システム車などの特殊車両の展示、そして、東日本大震災での活動を示した写真展、さらに、戦車（74式38トン）の特別搭乗体験もありました。



戦車の特別搭乗体験

また、中島小学校では、第8音楽隊の演奏会も開かれ、「ふるさと」「はまへのうた」の童謡など8曲が披露され、アンコールでは八朔音頭が演奏されました。業務隊では「装備品だけでなく、災害などの非常時に活躍する特殊車両や、自衛隊のさまざまな部隊のことを知ってもらいたい。そして、自衛隊をもっと身近に感じてほしい。」とこのフェスタの目的を話してくれました。

## 新茶まつり

新茶の時期にあわせて開催される「新茶まつり」。第12回となる今回は5月27日に開催されました。今年は晴天に恵まれ、会場となった「道の駅通潤橋」には、新茶を存分に味わおうとたくさんの方が訪れました。今年も、塩漬けにした桜と新茶を使った「桜茶がゆ」が500食限定で振る舞われました。このほか、矢部高茶道部による野点、釜炒り茶の実演と釜炒り・手もみ体験、きき茶大会があり、新茶を買った方には福引き大会もありました。



矢部高茶道部による野点

## 明光保育園 こどもの音楽会

6月9日、明光保育園（白小野）でこどもの音楽会が開かれました。今回招かれたのは、フルート、トロンボーン、ピアノ奏者で構成された室内楽団「ゾリステン・ドライエック」。子どもたちに本物の音楽を届けようと、全国各地の保育園・幼稚園で年間200を超える公演を行っています。会場には園児とその保護者、そして地域の方々が集まりました。演奏だけでなく歌あり、楽器紹介やたのしいお話しありの公演を満喫しました。



ゾリステン・ドライエックのみなさん

## 御岳小田植え体験

6月15日、御岳小学校の児童55人が田植えをしました。雨の中、学校前の田約6aに登場した児童は、水着に特製カッパ姿。張られた田植え網に合わせ、圃場の中央から、二手に分かれて植えていきます。例年の作業で、全員がきれいに苗を植え、見事な作業ぶりを見せました。この田植えは、食育の一環として学校とPTA事業部が協力して行っています。昨年はもち米でしたが、今年は品種を「ヒノヒカリ」に変更、秋の収穫後は、おいしい学校給食に出される予定です。



雨のなか、がんばって植えました。

## 蘇陽南小田植え体験

菅尾・大野・馬見原の3つの小学校が統合され、4月に開校した蘇陽南小学校。その5年生20人が5月25日、田植えを体験しました。馬見原小学校時代から続く、馬見原東部老人クラブ（古川俊次会長）との交流事業です。今回も学校近くの田んぼ5aで、古川さんの指導を受けながら、岩下勇治校長も児童と一緒に田植えをします。田植えの網を張り、老人クラブのみなさんの手ほどきを受け、約1時間で作業は終わりました。



## 棚田の 生きものたち観察

6月10日、矢部郷自然観察会の「棚田の生きもの観察会」が白糸地区の棚田で開催されました。子どもたちやその保護者35人が、希少動物のトノサマガエルやゲンゴロウの仲間を観察しました。白糸地区では、豊かな生態系が残り、たくさんの生きものを観察することが出来ます。観察会代表の藤吉勇治さんは「10月に行われる棚田サミットで、町内・町外の人に白糸地区のすばらしさを知ってほしい」と話していました。



たくさんの棚田の生きものを観察しました。

## スポーツの結果

### ●清和地区ナイターソフトボール大会

5月21日～24日  
優勝 郷野原球友会  
準優勝 ビクトリーズ  
3位 スクランブル  
最優秀選手賞 藤本光希選手（郷野原球友会）



郷野原球友会

### ●支部体協対抗バスケットボール大会

6月4日～7日  
優勝 通潤体協  
準優勝 浜町B体協  
3位 中南体協A・下西体協



通潤体協

### ●協会長杯バレーボール大会

6月11日～13日  
【男子】  
優勝 中島東部  
準優勝 御所  
【女子】  
優勝 中島  
準優勝 御岳



(男子)中島東部



(女子)中島